

鍛錬坂



奈留高校
学校だより
第 87 号

一燈照隅 萬燈照国

校長 下釜 祐保



「一燈照隅 萬燈照国」（いつとうしょうぐう ばんとうしょうこう）とは、比叡山延暦寺を開いた伝教大師、最澄の言葉で「一隅を照らすような小さな灯火でも、その灯火が十、百、万となれば、国中をも明るく照らす」という意味。「平成」の元号の発案者と言われる安岡正篤氏の表現に以下の様な記録がある。「人が振り向こうが振り向くまいがそれは問題ではない。ただ一途に自分の真心を尽くす。そうすると、そんな一隅を照らす行為に励まされた人が、私も一隅を照らすような行為をしようと決意されて、いつしか輪が広がっていくものだ」と。

9月には、文化祭、小中高合同体育大会と大きな行事が続いた。各人に係の仕事があり、出場種目や配役があった。一人ひとりが誠心誠意、責任感をもって「一隅を照らす」行為がなければ、いずれも成功には導けなかった。小中学生を含めた奈留っ子の「萬燈」が2大行事を盛大にし、そして地域に感動を与えたことに感謝したい。

挨拶、掃除、授業、部活動、学校行事、地域の行事、人の話を聞く、読書をする…、すべてに全力投球。自分の持ち場、今いるこのポジションに全力を注ぐ。そして、「一隅を照らす」。生涯心がけたいものだ。

インターンシップに行ってきました!

夏休みを利用して1年生8名、2年生11名が島外でインターンシップ体験をしました。
「職場のチームワークも重要で、お客様と上手にコミュニケーションがとれるだけでは不十分だと知りました。」「就職しても勉強することはたくさんあると分かりました。」「笑顔の裏側にあるプロ意識と、気持ちの切り替えの大切さを学びました。」～生徒の感想より～
“働いてお金を稼ぐこと”の厳しさと“人の役に立てる”ことの喜びを、憧れの職場でそれぞれに学ぶことが出来ました。1、2年後“期待の新人”として社会人デビューできるよう、今を精一杯頑張ります！！

～今回お世話になった企業様～

- (株)岩崎食品
- (株)佐世保玉屋 長崎支店
- 特定医療法人雄博会 千住病院
- 社会福祉法人優輝会 恵珠苑
- 社会医療法人健友会五島ふれあい診療所
- ダイハツ長崎販売(株)
- 九州旅客鉄道(株)長崎支社
- (株)富建
- 島原自動車学校
- (有)雲仙富貴屋

(敬称略)

学年より近況報告



夏休みから本格的な準備に入った

「爆笑戦隊☆ナルレンジャー」、がんば君も応援に来てくれた「はばたけ！

本田君」。生徒の頑張りが光った文化祭、体育祭でした。10月8日に行われる生徒会役員交代式では、奈留高校の中心となる



1学年

生徒会執行部に1年生の顔ぶれが並びます。体育大会生徒会長挨拶「人数が少なければ、一人ひとりの負担は大きい。しかし、考え方を変えれば一人ひとりが主役になるチャンスが多い。」この言葉を胸に、はばたけ！1年生！！

文化祭★盛り上げました!



2学年

文化祭も体育大会も、どちらも大活躍の2年生でした。27日には生徒会役員改選も行われ、いよいよ名実共に奈留高校の顔となりました。ビッグイベントの余韻はよい流れだけを残して、スッキリキッパリ次なる目標に向かっていこう。流れは読むものじゃない!!みんなで作っていくものだ!!!

★次の目標→10月19日…就職模試①

10月26, 27日…対外実力模試（5教科）応援よろしくお願いします

夏休みが終わっても暑い日が続きました。3年生は、高校生活の最後を飾る文化祭、体育大会という2大イベントで持ち前のチームワークを遺憾なく発揮してくれました。部活動を引退してから勉強一色の学校生活でしたが、この時ばかりは目一杯楽しんでいる姿が印象的でした。9月16日には就職試験も始まり、いよいよ勝負の時を迎えました。



3学年

進路指導部より

就職試験終了！

9月16日（日）から全国で就職試験が始まり、本校3年生の就職希望者がそれぞれの受験地で戦いを終えました。受験生の皆さん、まずはお疲れ様でした。しかし、ゴールテープはまだまだ先です。そのゴールテープを笑顔で切るためにも今後の更なる活躍を期待しています。さて、2年生の就職を希望している生徒の皆さんには、10月19日（土）に初めての就職模試を受験します。1年後の本番に不安を抱いている人もいるかもしれません。しかし、不安は決意した瞬間に希望に変わります。希望を胸に、全力で取り組みましょう！

～10月進研記述模試に向けて～

10月26日（土）・27日（日）に1・2年生の進学希望者を対象として進研記述模試が行われます。特に2年生の大学進学希望者にとっては、初めての5教科の試験となり、現段階での志望校を記入することで、判定結果まで出ます。これまで以上に具体的に自身の学習到達度を分析する大切な機会として捉え、日々の学習にお一層力を注いでほしいと思います。

1・2年生の皆さん、秋は知識を蓄える季節です。その知識はお金でも買うことはできません。また、頭に入れればその知識が必ず次の新しいものを生み出す原動力になるはずです。3年生になってから受験勉強が始まるとわけではありませんよね？じゃあいつ始めるの？検討を祈ります。

奈留高職員
ベンリレー

阿南 直也



みなさんお元気ですか？私が、奈留に来てもう半年が過ぎ、日常生活にも慣れ日々楽しく過ごしています。

「奈留島」での暑い夏が終わり過ごしやすい秋になりました。奈留高の2大イベント「文化祭」「小中高合同体育大会」も盛大で、とても貴重な体験をすることが出来ました。これからは、奈留島の海・山(紅葉)の変化を見ながら満喫していきま～す。



◎体育大会については次号掲載予定です！！

文化祭

9月8日（日）に文化祭を開催しました。今年は地域の皆様にも『奈留島讃歌』を披露していただき、また多くの方々にご来場いただき、誠にありがとうございました。

ご来場くださった皆様、本当にありがとうございました。今年のテーマである「Happiness」を感じただけましたか。皆様の温かい視線を感じて、みんな伸び伸びとそれぞれのハピネスを表現することができたと思います。今後も奈留高生一同頑張っていきます。

文化祭生徒実行委員長 城田静希



10月の主な行事予定

1（火）～3（木）中間考査

※3年は4（金）まで

4（金）3年放課後補習開始

6（日）野球部県大会（7まで）

7（月）全学年早朝補習（中期）開始

8（火）生徒会役員任命・後期専門委員長任命

9（水）薬物乱用防止講話

12（土）土学⑥

17（木）容儀検査

18（金）3年夜学⑤ 漢検②

19（土）3年対外模試（20まで）

2年就職模試 3年夜学⑤

バド部地区新人戦（20まで）

22（火）マラソン大会前健康診断

25（金）3年夜学⑥

26（土）3年県一斉模試（27まで）

1・2年対外実力（2年は27まで）

3年夜学⑥

27（日）野球部九州大会（29まで）

29（火）相談週間（11/1まで）